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Аннотация: В настоящей статье описан опыт преподавания в вузе дисциплины "Цифровые аудиотехнологии" 
специальности "Музыкальная звукорежиссура" при помощи среды музыкального объектно-ориентированного 
программирования в Max 8. В качестве научных результатов педагогической деятельности в данном направлении 
выступает исследование динамики положительных оценок итогового контроля по указанной дисциплине, а также 
формирования приобретаемых студентом навыков для последующей профессиональной деятельности. Статья 
снабжена примерами лекций, самостоятельных и курсовых работ, программными файлами проектов.
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Abstract: This article describes the experience of teaching the discipline "Digital Audio Technologies" for the university 
specialty "Musical Sound Engineering" using the environment of the musical object-oriented programming in Max 8. The 
scientific results of pedagogical activity in this direction are the study of positive evaluations dynamics of the final tests 
and the formation the skills acquired by a student for his subsequent professional practice. The article is provided with 
examples of lectures, independent and course works for students, and the program files of patches.
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